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Wali Kota Tangsel,  Airin Rachmy 
 Diani meminta pemerintah pusat agar 
 memprioritaskan vaksinasi Covid-19 
bagi warga lansia di Tangerang Selatan.  
Pasalnya, Tangsel menjadi wilayah 
yang berdekatan dengan DKI Jakarta 
dan memiliki kasus Covid-19 lebih 
tinggi dibanding kabupaten/kota lain di 
provinsi Banten.

SURATI PEMERINTAH PUSAT

Airin Minta Lansia di Tangsel Jadi
Prioritas Penerima Vaksinasi Covid-19

TANGSEL (IM) - Wali 
Kota Tangerang Selatan, Ai-
rin Rachmi Diany menyurati 
pemerintah pusat. Dalam surat 
tersebut, Airin meminta agar 
warga lanjut usia di wilayahnya 
menjadi prioritas penerima 
vaksin Covid-19.

Surat tersebut juga dikirim 
Airin untuk mewakili lansia 
di wilayah Tangerang Selatan 
yang belakangan ini kerap 
mempertanyakan kapan waktu 
pelaksanaan vaksinasi Co-
vid-19 untuk mereka. “Yang 
menanyakan soal vaksinasi 
lansia pun banyak. Yang lansia 
bertanya, karena kan di DKI 
Jakarta banyak lansia yang su-
dah divaksin,” ujar Airin dalam 
keterangannya yang diterima, 
Rabu (3/3).

Menurut Airin, saat ini 
vaksinasi bagi warga yang 
berusia di atas 60 tahun baru 
dilakukan di wilayah Ibu Kota 
Provinsi. Dengan demikian, 
penyuntikan vaksin di Provinsi 
Banten baru dilakukan kepada 
lansia di Kota Serang. “Karena 
Tangerang Selatan masuknya 
ke Banten, maka Ibu Kota 
Provinsinya untuk yang lan-
sia itu di Kota Serang. Tapi 

kami sudah bikin surat, kita 
sudah bermohon, koordinasi, 
berkomunikasi,” ungkapnya.

Untuk itu, Airin meminta 
pemerintah pusat agar mem-
prioritaskan vaksinasi Co-
vid-19 bagi warga lansia di 
Tangerang Selatan.

Pasalnya, Tangerang Se-
latan menjadi wilayah yang 
berdekatan dengan DKI 
Jakarta dan memiliki kasus 
Covid-19 lebih tinggi diband-
ing kabupaten/kota lain di 
provinsi Banten. “Tangerang 
Selatan yang beririsan dengan 
DKI Jakarta, dengan kasus 
yang cukup tinggi kan diband-
ing Kabupaten/Kota yang ada 
di Provinsi Banten, mudah-
mudahan bisa menjadi skala 
prioritas untuk didahulukan,” 
pungkasnya.

Diberitakan sebelumnya, 
vaksinasi Covid-19 untuk warga 
lansia di Tangerang Selatan dan 
kabupaten/kota lain di Provinsi 
Banten diperkirakan akan mulai 
pada akhir Maret ini. Kepala Di-
nas Kesehatan Provinsi Banten, 
Ati Pramudji menjelaskan, vak-
sinasi untuk warga yang berusia 
di atas 60 tahun baru digelar di 
Kota Serang sebagai Ibu Kota 
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TANGSEL(IM) - Wakil 
Wali Kota Tangerang Selatan, 
Benyamin Davnie mengatakan, 
Pemerintah Kota Tangerang Se-
latan bersama dengan jajaran fo-
rum koordinasi pimpinan daerah 
(Forkopimda) sedang membahas 
terkait Peraturan Daerah (Perda) 
penanggulangan Covid-19. Perda 
tersebut mengatur ihwal sanksi 
denda administrasi dan sanksi 
pidana bagi para pelanggar pro-
tokol kesehatan.  “Ada kemungki-
nan kita akan membuat peraturan 
daerah. Kita berdiskusi dulu 
dengan Forkopimda. Setelah itu 
oleh tim Prolegda,” ujar Benya-
min, Rabu (3/3).

Dia menyampaikan, adanya 
pembahasan mengenai Perda 
tersebut lantaran menurutnya 
penanggulangan Covid-19 me-
mang membutuhkan peraturan 
daerah yang menjadi landasan 
hukum dalam menjalankan upaya 
pencegahan dan pengendalian 
penyebaran Covid-19. Dengan 
demikian, dia menilai penindakan 
terhadap pelanggar prokes di 
Kota Tangerang Selatan akan leb-
ih tegas melalui Perda tersebut.

“A l a s a n n y a  k a r e n a 
bagaimanapun penanganan Cov-
id-19 ini penyakit yang tidak biasa 
harus dengan Perda karena ada 

Di Tangsel Pelanggar Perda
Covid-19 Bisa Kena Tipiring

juga sejumlah kewenangan, kalau 
sekarang Perwal (Peraturan Wali 
Kota) kan sanksi administrasi, 
nanti mungkin kewenangannya 
meningkat, bisa jadi sanksi tindak 
pidana ringan (tipiring),” jelasnya

Benyamin melanjutkan, 
dalam merancang Perda pen-
anggulangan Covid-19, pihaknya 
mengacu pada Perda penanggu-
langan Covid-19 Provinsi Banten 
yang telah disahkan pada akhir 
Januari 2021 lalu. Namun, dalam 
pembahasannya, dia menyebut 
bisa jadi tidak hanya mengenai 
Covid-19, tetapi juga pandemi 
lainnya.“Tentang Perdanya khu-
sus Covid-19 atau tidak, kan 
virusnya bukan korona saja, kita 
khawatir ada virus-virus lainnya,” 
tutur dia.

Berdasarkan data Satuan 
Tugas Penanganan Covid-19 
Kota Tangerang Selatan, penam-
bahan kasus Covid-19 di Kota 
Tangsel masih terus terjadi. 
Per Rabu (3/3) tercatat jumlah 
kasus terkonfi rmasi Covid-19 di 
Tangsel meningkat sebanyak 37 
kasus menjadi 7.802 kasus. Dari 
angka tersebut, jumlah pasien 
yang sembuh sebanyak 6.960 
orang, 510 orang masih dirawat, 
sementara 332 orang meninggal 
dunia. pp

Provinsi Banten.
Hal tersebut sesuai dengan 

arahan pemerintah pusat bah-
wa vaksinasi warga lansia baru 
dilakukan di wilayah ibu kota 
provinsi di Tanah Air. “Untuk 
yang masyarakat lansia, yang 
vaksin di Serang adalah lansia 
yang berdomisili dan ber-KTP 
(kartu tanda penduduk) Kota 

Serang,” kata Ati melalui pesan 
singkatnya, Selasa (2/3).

Vaksinasi Covid-19 warga 
lansia di kabupaten/kota, ter-
masuk Tangerang Selatan, 
akan dilaksanakan pada akhir 
Maret 2021. Alasannya, Dinas 
Kesehatan Provinsi Banten 
masih menunggu pendistri-
busian vaksin Covid-19 untuk 

termin dua vaksinasi tahap 
kedua. “Masyarakat lansia 
yang di luar Kota Serang akan 
mendapatkan giliran pada 
vaksinasi tahap kedua termin 
dua,” kata Ati. “Rencananya 
akhir Maret ini Kemenkes akan 
mendistribusikan vaksin ter-
min dua ke Provinsi Banten,” 
ujar dia. pra

KABANJAHE (IM) - Per-
ambahan hutan, marak terjadi be-
berapa bulan terakhir di beberapa 
kecamatan dan desa yang ada di 
Kabupaten Karo, Sumatera Utara. 
Hal ini membuat Aron Merga Si 
Lima Tanah Karo yang bergerak 
dalam kegiatan sosial, kesehatan, 
dan peduli lingkungan hidup, ber-
suara dan mendesak serta meminta 
Pemerintah Kabupaten (Pemkab) 
Karo untuk segera menindak tegas 
para pelaku dan cukongnya.

Ketua Dewan Pembina Aron 
Merga Si Lima Tanah Karo, Ma-
sada Sinukaban mengatakan, ada 
beberapa tempat dan lokasi tempat 
terjadinya perambahan hutan serta 
penebangan kayu. 

Yaitu di empat kecamatan dan 
desa di wilayah Tanah Karo. Untuk 
itu Masada mendesak Pemkab 
Karo untuk segera menindak tegas 
para pelaku serta cukong peram-
bah hutan tersebut.

“Seperti yang sama-sama kita 
ketahui selama ini, ada beberapa 
tempat terjadi perambahan hutan 
atau penebangan kayu di Desa 
Kuta Rayat Kecamatan Naman 
Teran, di Kecamatan Barus Jahe, di 
Aek Hotang Pangambatan Keca-
matan Merek, di sekitar perbatasan 
Desa Ajijulu  serta Desa Raya 
Kecamatan Berastagi. Pemkab 
Karo segera menindak tegas para 
pelaku atau cukongnya. Dan laku-
kan segera reboisasi hutan atau 
kayu yang sudah ditebang”, kata 
Masada, Rabu (3/3).

Masada juga mengajak seluruh 
masyarakat Karo yang ada di 259 
desa dan 17 kecamatan yang ada 
di Tanah Karo untuk sama-sama 
menjaga kelestarian lingkungan 
hidup. 

“Dengan melakukan gerakan 

penanaman pohon. Ya, karena 
kami melihat betapa bahayanya 
dampak dari perambahan hutan 
atau illeggal logging ini bagi kita 
semua. Bisa terjadi banjir, longsor, 
perubahan iklim atau global warm-
ing yang mengakibatkan rusaknya 
pertanian dan kekeringan serta 
dampak lainnya,” ajaknya.

Perambahan hutan dan pene-
bangan kayu harus segera dihen-
tikan. 

Para relawan Aron Merga Si 
Lima dan lembaga lainnya yang 
peduli akan lingkungan hidup 
telah siap dan akan menjadi garda 
terdepan untuk membagikan bibit 
pohon kepada masyarakat serta 
akan menanam kembali tanaman 
pohon di lokasi-lokasi peramba-
han hutan dan penebangan kayu 
tersebut.

“Dan kita tanam kembali, sep-
erti yang sudah sudah kami lakukan 
selama ini bersama Relawan Aron 
Merga Si Lima dan lembaga lainnya 
yang konsern terhadap lingkun-
gan hidup. Menanam pohon dan 
membagikan bibit pohon durian, 
alpukat ke klasis GBKP Barus 
Sibayak beberapa waktu yang lalu 
dan ke beberapa daerah seperti 
Desa Juhar, Sukajulu di seputar 
daerah Kecamatan Juhar dan 
Kecamatan Lau Baleng. Sekali lagi 
ditegaskan saatnya kita menanam, 
bukan menebang, demi generasi 
kita. Ayo wariskanlah mata air 
bukan air mata bagi generasi dan 
anak cucu kita. Para pelaku per-
ambah saya imbau supaya segera 
menghentikan kegiatan kebiasaan 
menebang dan merambah pohon. 
Masih banyak pekerjaan yang lain. 
Bertobatlah!” tegas Ketua Dewan 
Pembina Merga Si Lima Tanah 
Karo. yan

Aron Merga Si Lima Desak Pemkab
Karo Tindak Tegas Perambah Hutan

LEBAK (IM) - Masyarakat 
Kabupaten Lebak, Provinsi Bant-
en, diminta menjaga perawatan 
jalan guna mencegah terjadinya 
kerusakan yang berdampak ter-
hadap pertumbuhan ekonomi 
daerah, terlebih saat curah hujan 
meningkat.

“Perawatan jalan itu meru-
pakan bentuk kepedulian warga,” 
kata Kepala Dinas Perkejaan 
Umum dan Perumahan Rakyat 
(PUPR) Kabupaten Lebak, Ma-
man Suparman, Rabu (3/3).

Masyarakat yang menjaga 
perawatan jalan tentu sangat sin-
ergis dengan pemerintah daerah 
guna membangun kelancaraan 
arus lalu lintas, sebab jalan meru-
pakan sarana yang strategis untuk 
menopang pertumbuhan eko-
nomi daerah.

Kerusakan jalan itu dapat 
memicu infl ansi karena harga ber-
bagai komoditas barang melonjak 
akibat biaya transportase naik.

Saat ini, kata dia, sejumlah 
titik jalan Kabupaten Lebak, 
Provinsi Banten hingga Nasional 
banyak ditemukan kerusakan ja-
lan akibat curah hujan meningkat 
sehingga berdampak terhadap 
kelancaraan lalu lintas. Karena 
itu, pihaknya meminta masyara-
kat terpanggil untuk melakukan 
perawatan jalan agar tidak mudah 
menimbulkan kerusakan.

Cara perawatan jalan itu, kata 
dia, antara lain masyarakat men-

jaga kebersihan saluran drainase 
secara bergotong royong agar air 
hujan berjalan lancar ke saluran 
drainase.

Penyebab kerusakan jalan itu 
akibat sampah berserakan pada 
saluran drainase,sehingga air 
hujan menggenangi badan jalan. 
Selain itu juga akibat kendaraan 
truk pasir mengangkut melebihi 
tonase. Apabila genangan air itu 
berlangsung lama maka menim-
bulkan kerusakan hingga aspal 
jalan mengelupas dan terlihat 
bebatuan.

“Jika lama-lama itu dibiar-
kan tanpa perbaikan, ruas jalan 
akan terjadi berlubang,” katanya 
menjelaskan.

Untuk mencegah kerusakan 
jalan, kata dia, pemerintah daerah 
hingga kini fokus melakukan 
pemeliharaan jalan dan jembatan. 
Meskipun dana pemeliharaan 
dialokasikan Rp15 miliar dari 
APBD setempat itu belum dic-
airkan, namun pelaksanaan di 
lapangan tetap berjalan.

Selama ini, kata dia, ruas 
jalan kabupaten dan provinsi 
hingga nasional banyak dite-
mukan berlubang-lubang akibat 
curah hujan tinggi.

“Kami minta kepedulian 
masyarakat dapat merawat jalan 
dengan membersihkan sampah 
agar air hujan berjalan lancar dan 
tidak menggenangi tubuh jalan,” 
katanya. nov

Warga Lebak Diminta Ikut
Rawat Jalan Cegah Kerusakan

PROGRES PEMBANGUNAN TOL SERBARAJA
Pekerja mengerjakan pembangunan tiang penyanggah ruas tol Serpong Balaraja (Serbaraja) seksi satu Serpong - 
Legok, di kawasan Serpong, Tangerang, Banten, Rabu (3/3). Tol sepanjang 40 KM tersebut nantinya diharapkan dapat 
mempercepat masyarakat Tangerang dan Bogor yang akan menuju Merak serta mengurai kepadatan kendaraan di 
kawasan tol JORR 2, yang rencananya akan beroperasi pada akhir tahun 2021. 

IDN/ANTARA

BULOG SERAP GABAH PETANI
Pekerja menjemur gabah di Rangkasbitung, Lebak, Banten, Rabu (3/3). 
Pihak Bulog Subdivre Lebak-Pandeglang menargetkan penyerapan  gabah 
petani lokal di dua Kabupaten Lebak dan Pandeglang hingga panen raya 
bulan April 2021 sebanyak 4.000 ton untuk dijadikan stok persediaan 
cadangan beras pemerintah (CBP) guna menjaga stabilitas ketahanan 
pangan daerah sekaligus menangani kebencanaan, dan operasi pasar 
jika harga pangan melonjak.

IDN/ANTARA

SMSI Apresiasi Peningkatan
Layanan Bapenda Lebak

LEBAK (IM) - Persatuan 
Wartawan Indonesia (PWI) dan 
Ketua Serikat Media Siber Indo-
nesia (SMSI)  Lebak mengapresiasi 
layanan Badan Pendapatan Daerah 
( Bapenda) yang semakin baik dari 
tahun ke tahun. Hal ini dikatakan 
Ketua SMSI Lebak, Achmad Syarif  
saat menyerahkan Hari Pers Nasi-
onal (HPN) Award PWI - SMSI 
2021 kepada Kepala Bapenda 
Lebak, H. Hari Setiono.

Ketua SMSI Lebak men-
gatakan, Bapenda Lebak sudah 
mengalami peningkatan kualitas 
layanan yang sangat baik dari tahun 
ke tahun.

“Selalu melalukan inovasi. 
Kenyamanan dan kemudahan 

warga saat  mengurus pajak daerah 
dan PBB - P2  ke kantor Bapenda 
Lebak menjadi prioritas. Kita lihat 
sendiri, layanannya sudah bagus,” 
kata Ketua SMSI Lebak, Achmad 
Syarif.

Sedangkan soal hubungan 
kemitraan antara Bapenda Lebak 
dan insan pers, kata Syarif, sosok 
H. Hari Setiono sebagai pejabat 
birokrat sangat mudah dihubungi 
awak media untuk kepentingan 
jurnalistik.

Selain itu, Hari dinilai santun 
dan enak diajak berdiskusi. Hal 
ini membuat nama H. Hari Se-
tiono mulus ketika masuk dalam 
pembahasan tim seleksi Hari Pers 
Nasional (HPN) Award PWI - 

SMSI 2021.
Sebagai birokrat senior yang 

kaya pengalaman, menurut Syarif, 
Hari Setiono sepertinya menyadari 
pentingnya peran media massa 
untuk menunjang kelancaran pro-
gram instansi yang dipimpinnya.

Sedangkan Kepala Bapenda 
Lebak berharap, hubungan kemi-
traan antara Bapenda dan awak 
media terus berjalan dengan baik 
dan bisa terus ditingkatkan.

“Terimakasih atas penghar-
gaan yang diberikan PWI dan 
SMSI ini, saya terima dan menjadi 
motivasi saya dalam mengabdi bagi 
masyarakat Lebak,” kata Kepala 
Bapenda Lebak, H. Hari Setiono.

Dia juga mengaku terbuka un-
tuk menerima saran dan masukan 
dalam rangka peningkatan kualitas 
layanan bagi masyarakat.

“Secara pribadi maupun 
kedinasan, saya banyak kenal 
dekat dengan teman-teman me-
dia. Hubungan baik ini harus 
terus dijaga. Saya senang bila ada 
masukan-masukan atau saran 
untuk kemajuan, dan media bisa 
menjembatani komunikasi antara 
pemerintah dan masyarakat,”  kata 
dia. nov

MASUK ZONA KUNING

Wali Kota Serang Tunggu Instruksi
Gubernur Soal Sekolah Tatap Muka

ISOLASI COVID-19 TINGKAT RW DI KBB
Pengurus RW membagikan bantuan kepada 
kerabat warga yang melakukan isolasi mandiri 
positif Covid-19 di RW 10 Kampung  Pangkalan, 
Kabupaten Bandung Barat, Jawa Barat, 
Rabu (3/3). Sedikitnya 39 warga di kawasan 
 tersebut terdata positif Covid-19 usai wisata 
ziarah ke Pamijahan, Tasikmalaya sehingga 
kawasan tersebut terpaksa diisolasi dengan 
memberlakukan PPKM skala mikro atau 
lockdown.

IDN/ANTARA

KOTA SERANG (IM) 
- Kota Serang jadi daerah yang 
berada di zona kuning penyeba-
ran Covid-19 berdasarkan catatan 
Dinas Kesehatan Provinsi Banten 
pada Selasa (2/3) malam. Akibat 
perubahan zona ini, Wali Kota 
Syafrudin menunggu instruksi 
dari gubernur khususnya soal 
dibolehkannya kegiatan belajar 
tatap muka di sekolah.

“Kami menunggu instruksi 
gubernur, jadi kalau saya pengen-
nya semenjak zona oranye sudah 
dibuka karena anak-anak gede 
(besar) di rumah, jadi karena 
tidak ada aktivitas,” kata Syafru-
din kepada wartawan di Serang, 
Rabu (3/3).

Selain Kota Serang, daerah 
lain di Provinsi Banten yang jadi 
zona kuning adalah Kabupaten 
Lebak, Kabupaten Serang, Ka-
bupaten Tangerang dan Tangsel. 
Wali kota sendiri berharap dae-
rahnya bisa segera jadi zona hijau 

agar bisa melaksanakan belajar 
tatap muka.

“Kita sudah di zona kuning, 
mudah-mudahan minggu depan 
zona hijau,” ujarnya.

Tapi meski sudah berada 
di zona kuning, ia mengimbau 
masyarakat tetap melaksanakan 
protokol kesehatan. Selain 
penanganan dari pemerintah, 
kunci menekan kasus korona 
menurutnya ada di kesadaran 
masyarakat untuk tetap meng-
gunakna masker, cuci tangan 
dan menjaga jarak.

“Ini tanggung jawab pemer-
intah dan masyarakat, soal ke-
bijakan tatap muka tadi, kita 
menunggu instruksi gubernur,” 
tegasya.

Saat ini kasus konfi rmasi 
korona di Serang selama se-
tahun mencapai angka total 
1.886 kasus. Yang masih dirawat 
catatan dari dinas kesehatan ada 
405 pasien. pra

Ditemukan, Jasad Bayi Terbungkus
Plastik di Tumpukan Sampah

TANGERANG (IM) - 
Warga Kampung Gembor, Ke-
camatan Periuk, Kota Tangerang, 
dihebohkan dengan penemuan 
jasad bayi laki-laki pada Selasa 
(2/3) malam. Bayi tanpa identitas 
tersebut ditemukan terbungkus 
dengan kantong plastik beserta 
tumpukan sampah.

Kasubag Humas Polres 
Metro Tangerang Kota, Kompol 
Abdul Rachim mengatakan, bayi 
malang itu pertama kali ditemu-
kan oleh seorang warga bernama 

Idrus. Saat itu dia sedang mencari 
sampah di tempat penemuan 
sekitar pukul 20.30 WIB.

“Korban ditemukan dalam 
kondisi sudah meninggal dunia 
di dalam kantong plastik warna 
putih di atas tumpukan sam-
pah,” ujar Abdul Rachim pada, 
Rabu (3/3). Saksi kemudian 
melaporkan temuan tersebut 
kepada ketua RT, dan langsung 
diteruskan ke pihak kepolisian. 
Tak lama, petugas yang sedang 
patroli pun datang dan langsung 

mengamankan temuan tersebut.
“Kemudian polisi yang se-

dang berpatroli langsung menuju 
lokasi, dan mengamankan tem-
pat kejadian,” ujar Rachim.

Saat ini, polisi masih melaku-
kan penyelidikan mengenai 
temuan jasad bayi ini. Dugaan 
awal mengarah bahwa bayi ini 
sengaja dibuang oleh orang yang 
tidak bertanggungjawab

“Saat ini kami masih melaku-
kan penyelidikan, terkait temuan 
ini,” pungkasnya. pp


